



>>> POR RUDY

¿Cómo anda, lector, de vacaciones? ¿Ya volvió, recién se va, todavía no, no se sabe cuándo, depende del presupuesto nacional, de su aguinaldo, del deseo de su mujer, de que la suegra de su ex les preste ese monoambiente que tiene a 20 km de la playa para ir con toda la familia?

¿Está usted disfrutando de la sierra, de la playa, del parque, tal vez de la represión policial por oponerse a que se cierre un parque? ¿Vive usted en la CABA? ¿Disfruta del inolvidable cierre del subte A acompañado del asfalto/arreglo en Rivadavia?

¿O está usted en Suiza, en Cuba, en España, en Polonia, lejos del mundanal ruido, diciendo "ah, qué lindo estar acá, donde no hay argentinos", mientras a dos metros su vecino le dice a su mujer "Vieja, ¿dónde pusiste las 'melanésias' a la provenzal??"

¿Está contento, lector? ¿Vio que vamos a tener reina? ¡No, acá no, acá esas cosas están prohibidas desde hace justo doscientos años! ¿No se enteró del feriado del jueves pasado? ¡Bueno, era por eso, por eso y por la libertad de vientres!

Vamos, lector, no me diga que no sabe... ¡Sí, en Holanda, sí! Esos mismos, los naranjas, que en el '74 la rompieron. Y en el '78 les gritamos "el que no salta es un holandés". Bueno, éstos no solamente perdieron esa final con nosotros, sino que ahora ¡van a tener una reina argentina!

¡No, lector, no va a ser reina acá, va a ser reina allá! ¡No, no vamos a tener que tener una reina holandesa para retribuirles nada! No, reina inglesa tampoco hace falta que tengamos, salvo los kelpers, que parece que quieren seguir siendo kelpers, y según dicen van a votar en el referéndum para seguir siendo ingleses, en vez de optar por ser argentinos... ¡aunque ahora que tenemos nuestra propia reina en Holanda, capaz que cambian de idea!

¡Mire a los argentinos, cómo progresamos! ¡Diputados y senadores en Italia, reina en Holanda! Quién le dice, el próximo presidente de los EE.UU. sea... sea... ¡No, no se lo vamos a decir!

Bueno bueno, mientras todo esto ocurre, usted, nosotros, todos, de vacaciones. Y los chistes, también.

Hasta la semana que viene, lector.



## Chistes para contar en la playa

>>> HUMOR POPULAR, RECOPIADO POR RUDY

### La abuela

Durante un juicio, en un pequeño pueblo, el abogado acusador llamó al estrado a su primer testigo, una mujer de avanzada edad. El abogado se acercó y le preguntó: "Sra. Sánchez, ¿sabe quién soy?".

Ella respondió: "Sí, lo conozco, doctor Pérez. Lo conozco desde que era un niño y francamente le digo que usted resultó ser una gran decepción para sus padres. Siempre miente, cree saber de todo, es muy prepotente, abusivo, engaña a su esposa y, lo peor de todo, manipula a las personas. Se cree el mejor de todos cuando a la realidad es usted nadie. Claro está que sé quién es usted".

El abogado estaba perplejo sin saber exactamente qué hacer. Apuntando hacia la sala le pregunta a la señora Sánchez: "¿Conoce al abogado de la defensa?". Nuevamente ella respondió: "Por supuesto. También conozco al doctor García desde que era un niño. Es flojo, medio marica, y tiene un problema con la bebida. No puede tener una relación normal con nadie y es el peor procurador del Estado. Sin mencionar que engañó a su esposa con tres mujeres diferentes. Una de ellas era la esposa suya. ¿Recuerda? Claro que lo conozco. Su mamá tampoco está orgullosa de él". El abogado de la defensa casi cae muerto.

Entonces el juez llama a los dos abogados para que se acerquen al estrado y les dice: "Si uno de ustedes, par de imbéciles, le pregunta a una mujer si me conoce a mí, los mando a la silla eléctrica".

Papá, ¿qué es la telepatía?

—Pues, cuando dos personas piensan a la vez la misma cosa.

—¿Como mamá y vos?

—No hijo, eso es puta casualidad.

Un hombre camina por la calle de un pequeño pueblo, cuando de pronto se da cuenta de que encima de él hay un globo aerostático flotando. De ese globo cuelga una canasta, y en esa canasta hay un señor que le hace señas desesperado.

Con curiosidad, se aproxima lo más que puede y escucha con atención. Al fin, el piloto del globo logra que el aparato descienda un poco y le grita:

—Disculpe ¿podría ayudarme? Prometí a un amigo que me encontraría con él a las dos de la tarde, pero ya son las dos y treinta, y no sé dónde estoy.

El transeúnte, con mucha cortesía, le respondió:

—¡Claro que puedo ayudarlo! Usted se encuentra en un globo de aire caliente, flotando a unos veinte metros encima de esta calle. Está a cuarenta grados de latitud norte y a cincuenta y ocho grados de longitud oeste.

El aeronauta escucha con atención, y después le pregunta con una sonrisa:

—¿Amigo, es usted ingeniero?

—Sí, señor, para servirle, pero ¿cómo lo supo?

—Porque todo lo que usted me ha dicho es técnicamente correcto, pero esa información no me sirve de nada, y sigo perdido.

El ingeniero se queda callado a su vez, y al final le pregunta al del globo:

—¿Usted, no será por casualidad, gerente?

—Sí, soy gerente de una empresa. ¿Cómo lo ha averiguado?

—¡Ah! Muy fácil: Mire, usted no sabe ni dónde está, ni para dónde va. Hizo una promesa que no tiene ni idea de cómo cumplir, y espera que otro le resuelva el problema. Está exactamente tan perdido como antes de preguntarme. Pero ahora, por algún extraño motivo, resulta que la culpa es mía.

Una mañana en la selva, el león se despertó con ganas de recitar poesías.

Como a nadie le gusta un león enojado, todos los animales se pusieron alrededor de él, mientras éste recitaba:

"Oveja, oveja... ven y bésame la oreja...".

Y como la oveja no quería tener problemas, fue y le besó la oreja.

Mientras tanto el león seguía: "Serpiente, serpiente... ven y bésame la frente...".

Y como la serpiente tampoco quería tener problemas, fue y le besó la frente.

El león continuó: "Piojo, piojo...ven y bésame en un ojo...".

El piojo no quiso problemas y lo besó en un ojo... De pronto, el león notó un movimiento rápido entre la hojarasca, y de inmediato exclamó:

¡¡¡NO HUYAS, COBARDE LAGARTIJA...!!!

